

南相馬市立太田小学校学校だより

# 太田川

題字：第6学年 堀内 奏音さん

第3号  
2023,5,31  
文責  
佐々木信晴

4年ぶりのふれあい運動会。とっても素敵で盛り上がった運動会でした！

5月13日(土),4年ぶりとなる地域との合同運動会、『太田小学校150周年記念 太田小学校 太田地区ふれあい運動会』が行われました。全校児童46名の児童が、約300人の地域の方々に囲まれて入場するシーンは、本当に圧巻でした。あらためて、「太田小学校の子どもたちは地域の方々にあたたかい眼差しで見守られながら育っている」ことを実感した素晴らしい運動会となりました。子どもたちの競技,地域の方々の競技,そして,地域と子どもと一緒に楽しく楽しむ競技…。子どもたちの目がキラキラと輝いていたことうれしく思いました。そして…競技だけではなく,係として活躍する子どもたちの姿も輝いていました。前日,当日の準備には多くの保護者の皆様にもご協力いただきました。みんなで創りあげた運動会。ご協力いただきましたすべての皆様に,心より御礼申し上げます。ありがとうございました。



【朝早くからお手伝い】



【子どもたちのために】



【地域の方と一緒に宣誓】



【応援合戦】



【みんな笑顔！笑顔！】



【大玉転がし地域の方と一緒に】



【上級生と一緒に！】



【やっちゃいました パン食い】



【地域の方の大声援を受けながら】



【正々堂々と…。】

『創る』…。6年生が4年ぶりの合同運動会を盛り上げようとたくさんの仕掛けをしました。カウントダウンカレンダー、てるてるぼうす…。このような頑張りも、コロナ明けの新たな運動会を『創りあげた』のだと思います。地域のみなさんへも感謝です。

大人たちが本気になって競技に取り組む姿。本気になって準備を進めてくださる姿。そのような姿が子どもたちの本気につながりました。地区と合同で実施する醍醐味です…。

## 田植えの日。今年度はバージョンアップ！ 太田小学校は、地域学校協働事業に参加！

太田小学校の子どもたちは、これまでも『あいアグリ 太田』様のご協力を得て、稲作体験に『取り組んできましたが、今年度は、南相馬市の『地域学校協働本部事業』の仲間入りをさせていただき、さらに多くの地域の方々にご協力いただきながら体験活動をさせていただけることになりました。5月24日(水)、今年も全校生で圃場に向かい、楽しく田植えに取り組んできました。初めての1年生もしっかりと植えていました。2年生は、昨年の経験を生かしながら、しっかりと稲も植え、しっかりと泥遊びも楽しみました。移動の際、6年生が1年生の手をつなぎながら歩く姿も素敵な伝統になりつつあります。子どもたちの素敵な姿がたくさん見られた楽しい時間となりました。ご協力いただきました地域学校協働本部員の皆様、ありがとうございました。



【説明を聞く真剣な表情】



【本気！の姿！！】



【友だちと一緒に！】



【終了後 満足げに…。】



【往復は6年生と一緒に】



【みんなでポーズ！】

## 2023 ふくしまチェロコンサートのメンバーが 太田小学校でコンサートを開いてくださいました！

5月22日(月)に、太田小学校体育館にて、チェロコンサートを行いました。演奏を聴かせてくださったのは、『2023 ふくしまチェロコンサート』の13人のメンバーさんです。前日、福島市のあづま総合体育館で500人のチェリストによるコンサートがあり、その翌日に太田小学校を訪問してくださいました。子どもたちは、なかなか身近で聴くことができないチェロの響きと耳にしたことがある楽曲の演奏をしっかりと楽しみながら聴くことができたようです。



【あたたかな雰囲気の中で…】



【13人のチェリストのみなさん】



【真剣に聴けました！】

### 【ご連絡】

- ① 県内各地で交通事故が多発、そして物騒な事件が起こっています。子どもたちの身の安全のために学校でも指導しますが、ご家庭でも身の安全を守ることに話題にしていただければ幸いです。
- ② 太田小学校のホームページは、基本的に毎日更新しております。ぜひ、ご覧ください。